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November 2011 1. Mitgliederversammlung 2011

Es wird beantragt, die Tagesordnung fÃ¼r die 1. Digitale Mitgliederversammlung 2011 zu genehmigen. Ergebnis: Einstimmige Zustimmung. TOP 1 BestÃ¤tigung ... 
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Protokoll über die Mitgliederversammlung MV 01-2011 Vom 03. November 2011 18:00 Uhr bis 11. November 2011 18:00 Uhr fand die erste ordentliche Mitgliederversammlung (MV) des Jahres 2011 statt. Die MV wurde digital über die Mitgliedermailingliste abgehalten. Die Einladung erfolgte am 10. Oktober 2011 durch Herrn Zapke-Gründemann. Die digitale MV wurde auf Basis der zuvor aufgestellten Regeln zur Durchführung einer digitalen Mitgliederversammlung (Anhang 1) abgehalten.



Teilgenommen an der MV haben: • • • • • •



Stephan Jäkel Markus Zapke-Gründemann (Wahlleiter) Martin Mahner Jannis Leidel Horst Gutmann Florian Schlachter (Schriftführer)



Gemäß § 4 (1) unserer Geschäftsordnung waren wir damit beschlussfähig.



Folgende Tagesordnung wurde unverändert einstimmig genehmigt: • • • • • • • • •



TOP 0 Genehmigung der Tagesordnung TOP 1 Bestätigung Protokoll der letzten Mitgliederversammlung TOP 2 Rechenschaftsbericht des Vorstands für Jahr 2010 TOP 3 Entlastung des Vorstands für Jahr 2010 TOP 4 Bericht zum Sponsoring PyCon DE Leipzig 2011 und DjangoCon.EU 2011 TOP 5 Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit / Unterstützung der Verbreitung von Django TOP 6 Struktur der Mitgliedsbeiträge (finanzielle Anreize für Neu- und Bestandsmitglieder) TOP 7 Vorstandswahlen für die Periode 05.12.2011 bis 05.12.2013 TOP 8 Verschiedenes



TOP 0 Genehmigung der Tagesordnung Es wird beantragt, die Tagesordnung für die 1. Digitale Mitgliederversammlung 2011 zu genehmigen. Ergebnis: Einstimmige Zustimmung. TOP 1 Bestätigung Protokoll der letzten Mitgliederversammlung Es wird beantragt, das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 01-2010 vom 18.02.2010 08:00 Uhr bis 21.02.2010 20:00 Uhr zu genehmigen. Zu finden im PDF-Format unter http://djangode.pbworks.com/f/Protokoll+1+MV+21.+Februar+2010.pdf Ergebnis: Einstimmige Zustimmung.



TOP 2 Rechenschaftsbericht des Vorstands für Jahr 2010 Florian Schlachter hat den Tätigkeitsbericht 2010 sowie den von einem Steuerbüro angefertigten Jahresabschluss für das Jahr 2010 vorgelegt. Zudem informierte er über die zu zahlenden Steuern. Arne Brodowski und Stephan Jäkel haben in ihrer Funktion als Kassenprüfer diese Unterlagen geprüft und bestätigt. TOP 3 Entlastung des Vorstands für Jahr 2010 Es wird beantragt, den Vorstand für das Jahr 2010 zu entlasten. Ergebnis: Einstimmige Zustimmung (Stimmen der Vorstandsmitglieder gemäß § 34 BGB nicht gezählt) Eine Entlastung ist demnach vorgenommen. TOP 4 Bericht zum Sponsoring PyCon DE Leipzig 2011 und DjangoCon.EU 2011 Florian Schlachter berichtet wie folgt: „In diesem Jahr fand die DjangoCon.EU 2011 sowie die PyConDE Leipzig 2011 statt. Beide Veranstaltungen haben wir wie folgt unterstützt: - DjangoCon.EU 2011 mit 1000,- EUR - PyConDE Leipzig 2011 mit schicken von uns bedruckten Lanyards (688,EUR) sowie einem Extrasponsoring i. H. v. 250,- EUR. Zur PyConDE könnte Markus noch einige Worte verlieren, der dankenswerter



Weise vor Ort war und Django durch einen Talk und ein Tutorial vertreten hat. Danke hierfür noch einmal!“



Markus Zapke-Gründemann ergänzt: „Ich habe zusammen mit Stephan Hoyer ein dreistündiges Django Tutorial gehalten. Es waren sechs Teilnehmer dabei. Mein Vortrag hatte nicht Django sondern Mercurial zum Thema. Es gab aber zwei Django Vorträge: - - "Django 3000" von Martin v. Löwis http://de.pycon.org/2011/schedule/sessions/25/ - - "LFS - Ein Online-Shop basierend auf Python, Django & jQuery" von Kai Diefenbach http://de.pycon.org/2011/schedule/sessions/51/ Die PyCon DE 2011 war ansonsten ein grosser Erfolg. Es war eine Klasse Konferenz mit einem breiten Angebot an Vorträgen. Von den Besuchern haben wir fast ausschließlich positives Feedback bekommen. Auch Konferenzort, Catering und Rahmenprogramm haben allen gefallen. Und es wird eine PyCon DE 2012 geben. Die Bewerbungsphase läuft bis zum 9. Dezember 2011. Steph, Stephan Hoyer und ich haben die Website für die PyCon DE 2011 auf der Basis der PyCon US Website mit Pinax/Django umgesetzt. Ich habe noch viele der Lanyards über. Wir können sie zum Beispiel beim den nächsten Django Messeständen verschenken.“



TOP 5 Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit / Unterstützung der Verbreitung von Django Florian Schlachter stellt mehrere Punkte und Vorschläge zur Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit und zur Unterstütztung der Verbreitung von Django vor. TOP 6 Struktur der Mitgliedsbeiträge (finanzielle Anreize für Neu- und Bestandsmitglieder) Nach der Möglichkeit einer Diskussion und der Vorstellung der Gründe, wird folgendes beantragt: Es wird beantragt, Bestandsmitgliedern den Mitgliedsbeitrag für die Jahre 2011 und 2012 zu erlassen sowie dauerhaft jede ermäßigte/normale Neumitgliedschaft zwei Jahre beitragsfrei zu stellen. Ergebnis: 5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung Der Antrag ist demnach angenommen.



TOP 7 Vorstandswahlen für die Periode 05.12.2011 bis 05.12.2013 Abweichend der eingangs aufgeführten Teilnehmer der Mitgliederversammlung waren während der Zeit der Vorstandswahl anwesend: – – – –



Philipp Bosch Arne Brodowski Vangelis Tsoumenis Karsten Krumrück



Zum neuen Vorstand wurden vorgeschlagen: – Jannis Leidel (der sich auf der MV zudem zuvor vorgestellt hat) – neuer erster Vorsitzender – Martin Mahner (bisheriger Schatzmeister) – verbleibt Schatzmeister – Markus Zapke-Gründemann (bisheriger Vorsitzender) – neuer erster Schriftführer In einer offenen Wahl wurden diese drei Personen einstimmig zum neuen Vorstand des Vereins gewählt. TOP 8 Verschiedenes Es wurde über eine neue Jobbörse für die Webseite diskutiert. Weiterhin keine weiteren Anmerkungen oder Wortmeldungen. Die Versammlung wurde wie vorgesehen am 11. November 2011 18:00 Uhr geschlossen, nachdem weitere Wortmeldungen nicht vorlagen.



Berlin, 12. November 2011



Markus Zapke-Gründemann



Florian Schlachter



Versammlungsleiter



Schriftführer



Anhang 1 Regeln zur Durchführung einer digitalen Mitgliederversammlung Die Mitglieder des Deutschen Django-Vereins e. V. sind im gesamten deutschsprachigen



Raum verteilt; daher ist es oft nicht praktikabel, ein lokales Vor-Ort-Treffen aller Mitglieder zur Organisation einer satzungsmäßigen Mitgliederversammlung durchzuführen. Zu diesem Zweck und unter der Voraussetzung, dass die Tagesordnungspunkte dies zulassen, haben wir einfache Regeln zur Durchführung einer digitalen Mitgliederversammlung (DMV) aufgestellt.



Ankündigung Die Einladung zur digitalen Mitgliederversammlung erfolgt satzungskonform mit einer 14tägigen Frist. Als Medium für Diskussionen und Beschlüsse wird konventionell auf E-Mail zurückgegriffen. Die Einladung enthält die Liste aller Tagesordnungspunkte (TOP) sowie einen angegebenen, mehrtägigen Zeitraum, in dem die Diskussion zu den einzelnen TOP auf der Mitglieder-Mailingliste erfolgt. Der Zeitraum wird individuell je nach Umfang der TOP-Liste vom einladenden Vorstand festgelegt.



Durchführung Zu Beginn der Diskussion wird zu jedem TOP ein E-Mail-Thread mit dem Anliegen und ggf. dem Antrag auf Beschluss eröffnet, in diesem jedes Mitglied die Möglichkeit erhält, sich ausgiebig zu den Themen zu äußern und mit anderen Mitgliedern zu diskutieren. Neben den einzelnen Threads wird ein digitaler Stimmzettel zur Verfügung gestellt, auf dem die Teilnehmer ihre Stimmen zu den einzelnen TOP abgeben können. Jeder eingegangene Stimmzettel zählt als Teilnahme an der Mitgliederversammlung und wird im Protokoll unter den Anwesenden vermerkt. Ein leer abgegebener Stimmzettel zählt als Stimmenthaltung zu allen Themen. Bei mehrfach abgegebenen Stimmzetteln zählt als einziger der zuletzt eingesandte. Der ausgefüllte Stimmzettel wird per E-Mail an die im Stimmzettel angegebene E-Mail-Adresse (= Versammlungsleiter + Schriftführer) geschickt.



Abschluss und Protokoll Bis zum Diskussionsende müssen alle Stimmzettel eingegangen sein. Jeder Eingang wird vom Schriftführer per E-Mail bestätigt. Zu jedem TOP findet eine Stimmauswertung statt, die im jeweiligen TOP-Thread mitgeteilt wird. Der Schriftführer fertigt auf Basis der Diskussion und digitalen Stimmzettel ein Protokoll an. Die digitale Mitgliederversammlung endet automatisch mit Ablauf des in der Einladung angegebenen Zeitraums. Alle verspätet eingegangenen Stimmzettel sind ungültig und werden nicht berücksichtigt.
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Symantec Intelligence Report: November 2011 

This should include a Data Loss Protection. (DLP) solution, which is a system to identify, monitor, and protect data. This not only serves to prevent data breaches, but can also help mitigate the damage of potential data leaks from within an organiza










 








2011 2011 

ARREDONDO, A QUIEN EN LO SUCESIVOSELEDENOMINARÁ COMO liLA ... el importe de los servicios contratados a liLA CONTRATISTA










 








Spatenstich-Weinprobe am 19. November 2011 

ThÃ¼ngersheimer Johannisberg. Riesling SpÃ¤tlese, 2009. Weingut Thomas Schwab. ThÃ¼ngersheimer Scharlachberg. Kerner SpÃ¤tlese, 2009. Weingut Gebr.
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10 ene. 2019 - JEANETTE TRULLO BRAVO. Directora G heral (). MINISTERIO DE Sienerthde Gestim te Recursos Humanos. RIO DE
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Clara Janet Amaya Hernández. MIN. Miembros Suplentes: • Marco Antonio Gaona García;. Benjamin Roger Cerna Bermúdez; y, .
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Que, los artículos 3º, 4º y 5º de la Ley N° 28258 - Ley de Regalía Minera, los artículos 4º y 6º del. Decreto Supremo Nº










 








2011 

Zu viele Psychotherapeuten? | Cornelia ... Achtsamkeit in Psychotherapie und Psychosomatik. Haltung ..... Achim Dochat ist Psychologischer Psychotherapeut,.
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17 dic. 2009 - López Saravia. Mendoza Cárdenas. Navarro Soto. Obaldo Reynoso. Ortega Mendoza. Palacios Medina. Paredes C
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NORMAS LEGALES. El Peruano ... Eléctricas, su Reglamento y en las normas técnicas pertinentes ... desarrollar la activid
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7 ene. 2011 - IDE. VICIN. Familiar - INABIF y 009: Programa Nacional Contra la violencia Familiar y Sexual -. PNCVFS del
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Decreto Supremo N° 184-2008-EF, establece que el Plan Anual de ... de 2011 se aprobó el Plan Anual de Contrataciones de
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24 mar. 2011 - Que, en mérito al Informe N° 200-2010-DA-DCPCM-DRC-LL/INC del ... el expediente a la Comisión Técnica de
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7 ago. 2018 - 1 fusil (m4) y una pistola 9 mm para cada efectivo. TIPO Y CANTIDA DE ARMAS 1 sistema de francotirador SR2
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Leyva Morales. Deisy Elba. 18. Marañon Barraza Ruth Bernardita. 19. Martinez Huanca Freddy Enrique. 20. Melgar López. Ro
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N° 384 -2011-PCM. Lima, 11 de diciembre de 2011. Vista la propuesta del señor Presidente del Consejo de Ministros;. De c
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de 2010 la Dirección Régional de Cultura Loreto remite adjunto el Proyecto "Talleres. JArtístico Culturales - 2011", el
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DP/SSGPR de fecha 10 de enero de 2011, se autorizó la continuación del destaque al. Ministerio de Transportes y Comunica
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10 ene. 2019 - 11. Archivar. 12. AcciÃ³n Inmediata. 13. Prepare respuesta: 14.Proyecte .... Pioneer. OSWALDO HUASHUAYA L
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El Memorando No. 107-2011/VIVIENDA-OGA-UT, de la Jefa de la Unidad de. Tesorería (e) de la Oficina General de Administra
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BRADLEY JASON. 20. SARGENTO PRIMERO. VAUGHAN WILLIAM. 21. ... CISNEROS-WHITE APRIL. 29. SARGENTO. NEGRON JORGE. 30. SARG
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31.12.2011", a los señores: Miembros Titulares: Carlos Antonio Gonzales Saldaña, quien lo presidirá;. • Hecson Omar Hens
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haru.c lasyrad ). NORMA AMELIA NEGRON USURIN. FEDATARIA TITULAR. MINCETUR. No de Registro: 057 Fecha: AT/E od 2011. Reso
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Personal del MININTER, mediante el cual se solicita incluir una actividad en el Plan Anual de Contrataciones de la Unida
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Educación, cargo considerado de confianza, dándosele las gracias por los servicios prestados. Artículo 2º.- Designar, a
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